**ADRA** 

# 30 contenedores más accesibles para personas con movilidad reducida

Son más bajos para facilitar el volcado de residuos y también cuentan con inscripciones en braille

#### LA VOZ

La ciudad de Adra ha adquirido y ya está distribuvendo un total de 30 nuevos contenedores de residuos sólidos urbanos para reforzar el servicio de recogida y con ello me-jorar la limpieza en el municipio. Para ello, el Ayuntamiento ha invertido algo más de 30.000 euros y ya ha iniciado la sustitución de aquellos contenedores que se encontraban en estado de deterioro. El alcalde, Manuel Cortés, junto al concejal de Limpieza Urbana, José Crespo, ha comprobado cómo se está llevando a cabo su reposición en zonas del casco urbano y de las barriadas.

José Crespo ha señalado que "para el equipo de Gobierno es una prioridad mejorar la limpieza y el mantenimiento de nuestra ciudad", apuntando que "la incorporación de una treintena de contenedores nos va a permitir mejorar



El alcalde de Adra supervisando los nuevos contenedores del municipio. LA VOZ

Cuentan con una capacidad de 3.000 litros para un gran volumen de recogida

También disponen de un pedal regulable que se sitúa a baja altura el servicio de recogida, facilitando su uso".

Colaboración Crespo ha señalado que "es una línea de trabajo en la que venimos haciendo especial hincapié, sobre todo en unas circunstancias en las que la limpieza es esencial", no obstante ha indicado que mejorar el servicio "debe ir acompañado de la colaboración de los abderitanos y abderitanas".

Los contenedores cuentan con una capacidad de 3.000 litros, un volumen considerable que permite ampliar la capacidad de recogida. Sus dimensiones se encuentran en línea con la normativa europea. Además, se trata de un nuevo modelo que avanza en comodidad para el ciudadano, ya que se trata de contenedores más bajos que facilitan el volcado de residuos,

#### RENOVACIÓN DE LOS MEDIOS MATERIALES

Algunas de las medidas que se están implementando por parte del consistorio en lo que a meioras de la recogida de residuos se refiere son, entre otras, la renovación paulatina y ampliación de medios materiales. Por otro lado, cabe recordar que recientemente también se han incorporado una veintena de contenedores de recogida selectiva tanto de papel como cartón para renovación y ampliación de los puntos de depósito.

Y todo ello con el objetivo de facilitar la tarea tanto a vecinos como a trabajadores en un asunto tan clave como es el de la recogida de residuos. especialmente para personas mayores o con diversidad funcional.

Y también disponen de un pedal regulable que se sitúa a baja altura. Por otra parte, los depósitos incluyen unas placas en relieve con mensaje braille para favorecer la utilización de las personas con discapacidad visual, un paso más en materia de accesibilidad en los servicios básicos para personas con discapacidad visual.

Compromiso La adquisición de estos contenedores supone dar un paso más en la línea de mejoras que progresivamente se están incluyendo por parte del Ayuntamiento de Adra en los servicios públicos, sobre todo en aquellos que conciernen a la limpieza tanto del propio núcleo urbano abedritanod como de las distintas barriadas, tal y como se encuentra recogido negro sobre blanco en el Plan Integral de Limpieza Urbana para el periodo 2020-2024.

#### **LA IMAGEN**



#### AMPLIACIÓN DEL SALÓN DE PLENOS MUNICIPAL

**EL EJIDO** • El Ayuntamiento de El Ejido está ampliando el Salón de Plenos para que, una vez mejore la situación de crisis sanitaria y se retomen las sesiones plenarias

presenciales, se pueda garantizar el distanciamiento social entre los concejales, trabajadores y personal municipal. Se pasará de 30 a 39 pupitres disponibles.

#### **EL EJIDO**

## Avanza la sala de usos múltiples de Pampanico

En breve se espera que acaben unas obras dotadas con 38.400 euros de presupuesto

#### LA VOZ

Los vecinos del núcleo ejidense de Pampanico contarán muy pronto con una nueva sala de uso polivalente que, situada junto a la nueva Oficina Municipal emplazada en este núcleo, servirá como espacio destinado al desarrollo de distintas actividades tanto de carácter deportivo como de ocio; así como lugar de encuentro entre colectivos de la zona, cuando la situación sanitaria lo permita.

Cabe reseñar que las obras avanzan a muy bien ritmo, de manera que ya se encuentran al 50% de su ejecución, estando prevista su finalización en tan sólo unas semanas.

Asimismo, también hay que destacar que el espacio que la concejalía de Obras Públicas, Mantenimiento v Servicios está acondicionando cuenta con un total de 175 metros cuadrados; convirtiéndose así en un espacio multidisciplinar diáfano, amplio y funcional que "servirá como epicentro de la actividad cultural, deportiva o asociativa de este barrio". El proyecto cuenta con un presupuesto de 38.400 euros.

Los trabajos están consistiendo en la adecuación de la sala con la adecuación de un sistema de instalación eléctrica, iluminación LED, alicatado de un zócalo y dotación de dos puertas de emergencia.

Por otra parte, en esta línea, el responsable local ha explicado que "seguimos mejorando la calidad de las instalaciones y servicios que prestamos desde el Ayuntamiento y es que esta sala se hacía muy necesaria como un espacio municipal para el desarrollo tanto de propuestas municipales como de actividades organizadas por los colectivos de este núcleo".

Esfuerzo El Ayuntamiento de El Ejido continúa realizando un importante esfuerzo por dotar a todos y cada uno de los núcleos de las infraestructuras y servicios necesarios que respondan a las necesidades y demandas de los ejidenses y con el fin de acercar también a la Administración Local al ciudadano.

## Pesetas para luchar contra la pobreza, esta Navidad en Almería

Cáritas Diocesana ha iniciado una iniciativa con el objetivo de destinar la antigua moneda que recaude a alegrar las próximas fechas a los que peor lo están pasando

#### IDEAL

ALMERÍA. La vida de la peseta llega a su fin y, con el objetivo de darle un nuevo recorrido, Cáritas Diocesana de Almería ha iniciado una campaña con la que pretende recaudar las monedas que aún queden para alegrar la Navidad a los que peor lo están pasando.

La peseta, «aquella moneda que fue sustituida por el euro, dejará de tener curso legal en el año 2021. Hasta esa fecha, los 267.881 millones que aún circulan, o tenemos en algún rincón de nuestra casa, se pueden can-jear en el Banco de España», explican en la página web del Obispado de Almería.

Cáritas Diocesana de Almería ofrece, no obstante, «la posibilidad



Imagen de la campaña de Cáritas en Almería

de gestionar esas pesetas; si se donan antes del 15 de diciembre, Cáritas se compromete a invertirlas en alegrarle la Navidad a aquellas personas que peor lo están pasando en estos momentos» v «como con cualquier donativo, se entregaría un recibo y, al canjear las pesetas por euros, se entregaria un certificado para desgravar en la declaración de la renta» el próximo año.

Desde Cáritas animan, en este sentido, a los almerienses a que «tomen la decisión acertada» y concedan a sus pesetas «la posibilidad de ejercer su última acción solidaria». «No importa que sea poca cantidad. Como bien nos enseña nuestro rico refranero: 'un grano no hace granero, pero ayuda al compañero'», valoran desde la organización caritativa.

### La ONCE ayudará al Banco de Alimentos a recoger comida

Realizará dos entregas, una en la campaña navideña y, la segunda, para la cuesta de enero-febrero

#### IDEAL

ALMERÍA. El Grupo Social ONCE se ha propuesto un nuevo reto: reunir 111.111 kilos de alimentos que, en colaboración con los Bancos de Alimentos de todas las provincias españolas, incluida la almeriense, tratarán de paliar los efectos de la pandemia sobre muchas familias en situación de dificultad.

Los trabajadores de todas las áreas de ONCE, Fundación ONCE e Ilunion, conjuntamente con los afiliados y con toda la gran familia de la organización social, están llamados a participar en esta enorme iniciativa para recoger esta cantidad de alimentos no perecederos que impedirán que muchas familias sufran la falta de alimento en los próximos meses, ante los graves desequilibrios sociales generados por la

La recogida se realizará en

todo el territorio estatal, en todos los centros de las diferentes áreas del Grupo Social ONCE (excluidos los quioscos de venta de loterías), y recogerá alimentos de primera necesidad no perecederos, tales como, arroz, pasta, azúcar, aceite, legumbres o conservas.

La campaña tendrá dos fases: la primera culminará el 11 de diciembre de 2020, y se sumará al reparto de la campaña navideňa; y la segunda finalizará el 11 de febrero de 2021, para paliar los efectos de la cuesta de enero y febrero en las familias

#### Un kilo por trabajador

El objetivo es lograr, como mínimo, un kilo de alimento por trabajador o afiliado del Grupo Social ONCE, que se entregará en cualquiera de las dependencias. Y, ante la situación de dificultad en los desplazamientos, se ha habilitado, además, una cuenta corriente (Banco de Santander ES70 0049 1892 62 2313304241) donde poder realizar donaciones que se convertirán luego en adquisición de alimentos que se sumarán a los recogidos.

